

Rentner Pflichtgeführt

Rentner pflichtgeführt

Ein Rentnertag, amorph strukturiert,
meist morgens mit Bettdecke weniger friert.

Vom Tiefschlaf entspannt regeneriert,
kein Pflichtprogramm sich fordernd geriert.

Ganz bettdeckenwarm.

Ohne Terminalarm.

Feierabend für heute,
liebe Leute.

Doch alte Erinnerungen wollen verführen,
krass kopfgesteuerte Pflicht generieren,
bis frische Brötchen sie konterkarieren.

Der Liebsten Weckruf für den Tag animiert.
Ihre Stimme dann doch inspiriert,
zum Tagesprogramm spontan aktiviert
für Etwas, was Rentner halt – so - interessiert.

Nachdem das Frühstücksei püriert,
genüsslich sodann zum Mund geführt,
keimt Lebenslust tagesbesessen und sonnengeführt,
bis plötzlich man brutal verspürt ,
dass kein Geschäftstermin sich hierher verliert,
was dann doch furchterregend frustriert.
Verdrängtes Pflichtgefühl sich geniert,

Erst danach hab ich plötzlich kapiert:
Auch Rentner bleiben pflichtgeführt.

25.4.2017

© **Wolfgang karwatzki**